
Assemblée générale annuelle - 10.09.2011 - Le Manoir/Vaulruz 

 

 

1. Souhaits de bienvenue. Liste des présences. Contrôle inscriptions repas 

André Roulin, président, ouvre la troisième assemblée ordinaire de notre association. Il salue la 

belle affluence, notamment la présence de plusieurs jeunes et de membres qui sont parmi nous 

pour la première fois. Quelques membres se sont déplacés depuis d’autres cantons. Il excuse 

Oriane Seydoux, secrétaire, qui est en convalescence et Stéphane Seydoux, trésorier, pour 

raisons professionnelles. Une quinzaine d’autres personnes se sont excusées. Il remercie Jean-

Bernard qui accepte de prendre le procès-verbal. 

 

Une liste de présence est en circulation. 

 

Le contrôle des inscriptions au repas est effectué. Café et croissants étaient offerts à l’accueil 

par l’association. 

 

Il n’y a pas de remarque au sujet de la convocation. 

 

 

2. Nomination des scrutateurs 

Nathalie Cottet et Mireille Redersdorff acceptent de fonctionner comme scrutatrices. 

 

3. Déroulement des scrutins 

Toutes les personnes peuvent y participer, même si les statuts requièrent d’être membres 

cotisants. 

 

4. Approbation du PV de l’assemblée du 18.09.2010 

Jean-Bernard commente dans les grandes lignes le PV de l’assemblée du 18.09.2010. Il est 

approuvé à l’unanimité, avec remerciements à son auteur. 

 

5. Comptes 2010. Rapport de la commission de vérification 

Notre trésorier étant excusé, Jeanine donne connaissance des comptes. Au 31.12.2010, la 

fortune était de 2517,75 francs. On dénombrait 38 couples et 36 cotisants individuels. Les 

charges 2010 se sont élevées à 1791,90 francs. A noter qu’en 2010, des avances pour un montant 

de 1250 francs ont été remboursées aux membres du comité  qui avaient fait des avances au 

moment du lancement de l’association. 

 

Anne Seydoux donne connaissance du rapport de vérification. Elle propose d’approuver ces 

comptes.  

 

6. Approbation des comptes 

Les comptes 2010 sont approuvés à l’unanimité, avec remerciements au trésorier. 

 

7. Fixation de la cotisation 

Le comité propose de maintenir la cotisation à 20 francs par membre et à 30 francs par couple. A 

l’unanimité, l’assemblée approuve cette proposition. 

 

8. Rapport du président. Présentation des différentes possibilités d’imprimer les branches 

de généalogie 



C’est avec plaisir qu’André s’exprime devant l’assemblée. Il relève le chemin parcouru pendant les 

trois premières années d’activité de l’association. Il se félicite du chemin parcouru. Il cite en 

particulier : 

- l’inscription de plus de 5'000 membres dans l’arbre généalogique répartis dans une dizaine de 

branches 

- le lien avec la branche française a été officialisé 

- un bureau de référence a été constitué 

- un bulletin annuel est rédigé  

- un site internet est animé 

- des contacts avec l’association française sont réguliers 

- 115 membres cotisent à l’association 

- la possibilité d’imprimer des arbres généalogiques est donnée 

 

A l’avenir, il s’agira de poursuivre l’enregistrement des branches manquantes. Le président en 

appelle à l’active collaboration de tous les membres pour collecter des documents de famille, des 

photos de cousinades, pour communiquer aussi informations liées aux naissances, aux mariages et 

aux décès. Il invite à faire connaître notre association le plus largement possible. 

 

André évoque ensuite les différentes manières de présenter un arbre familial. La démonstration 

est faite par projection au moyen d’un beamer. Il signale en particulier le lien trouvé entre la 

branche des Seydoux à « Belotte » et la branche des Seydoux de France. Il présente aussi la 

manière de présenter un arbre au moyen d’une roue qui permet l’inscription dans un format A1 de 

quelque 400 personnes. L’impression d’une roue coûte 70 francs. Il est possible d’en passer 

commande auprès du président. Enfin, André dit tout le bien qu’il pense du logiciel Heredis. 

 

Le rapport du président est approuvé par acclamations. 

 

9. Présentation du site Internet. Explications des codes. Présentation du nouveau bulletin 

Alex donne des informations au sujet de l’utilisation optimale du site www.famillesseydoux.ch. Il 

en fait la démonstration. Il fait le lien entre notre site familial et le site geneanet.org. Quelques 

exemples sont commentés à l’écran. 

 

André remet aux personnes qui le souhaitent un document qui décrit la manière de procéder, 

avec une information concernant le mot de passe. Celui-ci n’est remis qu’aux membres cotisants. 

Pour les personnes présentes mais pas encore membres, le document leur sera remis à l’issue de 

l’assemblée. 

 

Jean-Bernard Repond, responsable de la rédaction du bulletin d’information, distribue aux 

membres présents le n°4. Il fournit quelques explications et invite chacun et chacune à se 

manifester et à nous fournir des informations et autres documents susceptibles d’être utilisés 

en vue d’autres bulletins d’information. André remercie Jean-Bernard pour la part importante 

qu’il prend à la réalisation de ce bulletin. 

 

10. Elections statutaires des membres du comité, du président, de la commission de 

vérification des comptes 

Nous sommes au terme de la première période administrative de trois ans. Tous les membres du 

comité acceptent un nouveau mandat, à l’exception de Stéphane Seydoux, démissionnaire. 

Proposition est faite qu’il soit remplacé à ce poste par André Seydoux, de Gillarens, agent de 

police retraité. Il n’a malheureusement pas pu être des nôtres aujourd’hui. Il est descendant de 

http://www.famillesseydoux.ch/


la branche des Seydoux dite de Grattavache. Il sera d’un appui certain pour constituer cette 

branche encore manquante. Son élection se fait par acclamation. 

 

Les membres sortants : André Roulin, Jeanine Seydoux, Oriane Seydoux, Jean-Bernard Repond, 

Alex Roulin, Bernard Seydoux, Véronique Seydoux et Rosalie Sciotto-Seydoux sont réélus par 

acclamations. Jeanine Seydoux suggère d’apporter notre soutien à notre président. L’assemblée 

acclame André en guise d’accord et de remerciement. 

 

Jacques Bourquenoud, Anne Seydoux et Madeleine Seydoux (suppléante), acceptent de 

poursuivre leur activité en qualité de membres de la commission de vérification des comptes. 

 

11. Discussion générale et divers 

Madeleine Seydoux signale qu’il y a quelques erreurs dans l’arbre généalogique. Le président est 

conscient de ce risque. Il s’excuse auprès des personnes pour lesquelles il y aurait des erreurs. Il 

admet qu’il faut être très vigilant en matière de protection des données. 

 

Jeanine Seydoux fait état d’un téléphone qu’elle a eu avec un membre qui propose que l’on 

retienne toujours le même samedi de septembre pour la tenue de l’assemblée. André dit que c’est 

difficile de fixer une date car il faut compter avec la bénichon et d’autres événements. 

Finalement, il est admis que ce sera toujours durant les deux premières semaines de septembre. 

 

12. Clôture de l’assemblée 

La parole n’étant plus demandée, André Roulin clôt l’assemblée à 12h15 et invite les participants à 

passer à table. 

 

Le secrétaire ad hoc : 
 

Jean-Bernard Repond 
10.09.2011 


